

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう

早朝4時 大型トレーラー横転、積荷のH鋼散乱

路面はシャーベット、トレーラーがスリップか

一時国道ふさぎ、6時間全面通行止め

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2020年03月17日11:56

17日午前4時30分ごろ、山形県の国道で大型トレーラーが横転し、積んでいたH鋼が散乱し、道路をふさぐ形で止まりました。トレーラーの運転手にけがはありませんでした。事故の影響で6時間近くに渡って全面通行止めとなりました。事故当時、路面はシャーベット状態で、トレーラーがスリップした可能性が高いとみられています。

夜9時 大型トラックが乗用車に追突、さらに玉突き

3台絡む、玉突き事故

最初に追突された、乗用車が、ガードレールに衝突、意識不明の重体

後から追突された、乗用車は横転

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/3/18(水) 7:05

17日午後9時すぎ、愛知県で国道を走行中の大型トラックが前を走る乗用車に追突し、乗用車ははずみで前にいた別の乗用車に追突しました。この事故で、最初に追突された乗用車は対向車線寄りのガードレールに衝突し、運転していた会社員の男性(45)が意識不明の重体です。後から追突された乗用車は事故の衝撃で横転しましたが、運転していた男性会社員(30)にケガはなく、トラックの男性運転手(33)にもケガはないということです。